## 秋の遠足 11月25日

感染症拡大で当初の予定を変更したため、少し肌寒い時期の「秋の遠足」になってしまいました。1・2年生は、ドイツの森に行ってきました。色づいた木々の中で、動物のえさやりをしたり、広場で思いっきり走ったり、晩秋の自然を楽しみました。

3・4年生は、池田動物園と太陽の丘公園、サイピアに行きました。班ごとに動物を 見学したり、遊具で遊んだり、そして、サイピアではプラネタリウムを体験。星空の旅 を楽しみました。すてきな1日になりました。













4年生 陶芸教室

12月9日 野村の「ギャラリーふう」

奥田さんご夫妻においでいただき、陶芸教室を行いました。粘土をお 皿の形にし、その後、絵付けをしました。世界で1つだけのすてきな 作品を作ろうと、真剣な表情の4年生でした。このあと、奥田さんが 窯で焼いてくださいます。1月の出来上がりが楽しみです

5年生 リモート社会見学 12月9日 今週火曜日と木曜日、5年生がリモート社会見学を行いまし

た。三菱自動車とネットをつなぎ、いろいろなお話を聞かせてもらいました。クイズを出してくださったり、5年生も発 言をしたりと、リモートでも楽しく学べました。コロナ禍ならではの、新しい学びです。

## 成名小学校 ホームページより



## 人権講演会 う~みさんを迎えて

12月2日

授業参観に引き続き、人権講演会。シンガーソングライターのう〜みさんにおいでいただき、「あなたに会えてよかった〜音楽は魔法だ〜」と題し、すてきな歌とお話を聴かせていただきました。

劣等感や孤独感を味わいながら過ごしていた幼少期や思春期、でも、「目の前のことをていねいにすること」は忘れなかったう~みさんは、「歌手になる」という夢を実現させることができたと、子どもたちに熱く語ってくださいました。

講演の冒頭で、う~みさんが、「今、世界一幸せだと思っている人?」と子どもたちにたずねられたとき、会場の4・5・6年生の手がたくさん挙がりました。保護者や教員の手も、何人か挙がりました。こんな場面で大勢の手が挙がる成名の子どもたちは、すてきだなと思いました。

う~みさんのすてきな歌声と語りに、幸せな気分になった時間でした。

う~みさんは、映画「千と千尋の神隠し」の挿入歌を歌っておられる方です。 明日からの校内放送で、う~みさんの歌声をみんなで楽しみます。

今日の講演会の計画、準備、運営をしてくださった PTA 生徒指導・人権教育 部の皆さん、そして、う〜みさんを紹介してくださった保護者の久常さん、あり がとうございました。







11月26日 1年生が学級PTA活動を行いました。津山市教育委員会から、講師に楢本真弓さん、事務局の近藤さんをお迎えし、「子どもへの接し方」の研修を行いました。コロナ禍で、昨年度から学級PTA活動もできない状況でしたが、少しずつ再開しています。保護者の方どうしがお話をする機会も減っていますが、この日は1年教室からたくさんの笑い声が聞こえてきました。

## 熱中!!お楽しみ宝くじ大会

11月30日 図書委員会主催 秋の読書週間のイベント「お楽しみ宝くじ大会」が行われました。読書週間イベントのくじで集めることができた「宝くじ」。本日昼休み、体育館で大抽選会が開かれました。集めたくじを手に、ぞろぞろと体育館に集まっていった子どもたち。昼休みなのに運動場で遊ぶ児童は見当たらず、全校に近い児童が体育館に集まりました。初めは大賑わいでしたが、図書委員さんの司会で当たり番号が発表されるたびに、会場がシーン。緊張感が走ります。当たった人は大喜び、まわりの人たちは思わず拍手。発行した宝くじは306枚。当たりくじは8本。みんなで熱中しました。

楽しいイベントを考えてくれた図書委員さん、ありがとう。そして、これからもみんなで読書を楽しみましょう。



